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Participantes PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. 

Ferraz; Gabriela C. Tondolo;  Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna 

T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana Kleinert, Marina M. Dotto; Natália C. 

da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin;  

 

1. Avaliação Justificativas Ausências: Não houve ausências. 
2. Atualização Geral – A partir dessa reunião será testado essa forma de atualizar o Grupo               

quanto a atividades pontuais. O Grupo relatou sobre suas atualizações gerais durante a             
semana, cada petiano passou ao Grupo de forma breve sobre suas atividades em             
andamento. 

3. Regimento: A petiana Giovanna G. convocou uma reunião extraordinária para          
discussão do regimento e assuntos relacionados a ele que necessitam ser discutidos,            
pois conversou com pessoas com maior entendimento sobre essas questões legais e é             
algo muito complexo que necessita um momento exclusivo de conversa. Sobre a            
questão da bolsa da Nicole, a Petiana Giovanna G. relatou que pesquisou por tudo para               
que houvesse a maior legitimidade possível dentro do Grupo relacionado a esse            
assunto, mas que é muito amplo, visto que não há nada explícito e isso pode abrir para                 
diversas interpretações diferentes. Além disso, há outros temas que necessitam ser           
debatidos dentro do regimento de forma geral. A Tutora Luísa relatou que também             
pesquisou sobre o caso da Nicole e relatou que a princípio está tudo certo quanto essa                
situação, e que a petiana Nicole teria preferência no recebimento da bolsa quando             
houver uma disponível, segundo seu contato com o Rafael da PROGRAD (e-mail            
encaminhado ao Grupo). O Grupo achou melhor discutir, visto que temos que seguir o              
MOB e outros documentos do PET, e se necessário também readequar nosso próprio             
regimento interno para não ter problemas no futuro, inclusive para já ter definido caso              
a situação retorne a ocorrer. A petiana Giovanna G. mandará um doodle para o Grupo               
escolher o dia e horário dessa discussão. 

4. Seleção Novos Petianos – A petiana Caroline passou para o Grupo algumas coisas             
discutidas pela comissão (Carol/Hanna/Jéssica/Gabriela), normalmente esse processo       
ocorre em sigilo, porém, como houve alterações importantes no edital, as petianas            
repassaram ao Grupo, pedindo também sigilo sobre o assunto enquanto não é            
divulgado ao público. As inscrições abrem na semana que vem. Foi questionado ao             



Grupo se alguém teria interesse de sair em um período próximo, visto que esse seria o                
momento para ajustar o número de vagas. Ninguém se manifestou. A princípio serão             
disponibilizadas 3 vagas, devido a todo momento que estamos passando. Uma das            
mudanças do edital desse ano é que haverá cota racial, das 3 vagas 1 será destinada a                 
autodeclarados pretos, pardos ou indígenas, caso não tenha nenhum inscrito nessa           
modalidade, a vaga será considerada também de ampla concorrência; os candidatos           
inscritos em qualquer modalidade (racial ou universal) precisarão atingir a média 7 para             
aprovação. Outra mudança será relacionada a distribuição das bolsas, o recebimento da            
mesma não será mais de acordo com a classificação, mas sim de acordo com quem tem                
BSE, todas as regras de desempate e como será direcionada as bolsas estão descritas              
detalhadamente no edital. Será iniciada a divulgação para as turmas, inclusive nas            
redes sociais. O tema dessa seleção será PETFlix (relacionada ao NETFLIX). A petiana             
Caroline pediu para os responsáveis das redes sociais para ajudar nessa divulgação,            
deixar no feed, mesmo não combinando com o feed atual. A petiana Nicole relatou que               
ela, Daniel e Marina realizaram um estudo sobre como atingir o público da melhor              
forma, e que isso inclui um feed organizado e dispondo das informações de uma forma               
mais distribuída, relatou que ela e o petiano Daniel realizaram novas artes inspiradas no              
material mandado pelas meninas, de forma mais interativa e mais atrativa para o             
público e sugeriu trazer para votação do restante do Grupo qual arte seria utilizada. A               
meninas da seleção relataram que gostariam que permanecesse as artes realizadas por            
elas mesmas. Houve discussão sobre o assunto com todos os integrantes. A solução             
encontrada foi que as mídias feitas pela equipe do Instagram serão postadas no             
Instagram e as mídias feitas pela seleção serão colocadas no site do PET - Odontologia e                
no Facebook, a petiana Natália sugeriu de postar as mesmas nos stories também, já              
que não atrapalha o feed e dá uma maior visibilidade ao assunto. E a tutora Luísa pediu                 
para isso ser discutido de forma mais profunda em outra reunião, sobre a forma que o                
conteúdo será criado e postado no instagram. 

5. Tutora Luísa: A tutora relatou que percebeu no Grupo muitas discussões           
desnecessárias, que acredita que sejam problemas trazidos do passado. Pediu ao Grupo            
para sermos mais relevantes com os problemas, para a relação do Grupo não ficar              
desgastante, e darmos mais valor aos elogios e positividade, não dando tanta            
relevância as coisas ruins que acontecem, pediu também para tentarmos ser flexíveis            
com os colegas de forma geral para uma boa convivência, já que é um trabalho em                
Grupo e nem sempre poderemos escolher com quem vamos trabalhar.  

6. Relato Palestra OdontOrienta – As petianas Jessica e Marina relataram que           
apresentaram as calouros sobre organização de estudos, tendo a participação de 10            
alunos. A apresentação durou em torno de 35 minutos, houve boa participação e que              
foi muito proveitoso o momento. Relataram que a parte sobre saúde mental foi             
removida, questionaram aos calouros sobre uma nova palestra com esse tema e os             
mesmos mostraram interesse. A petiana Giovanna G pediu que mandassem um           
relatório sobre a atividade a ela. 

7. Projetos: O petiano Felipe pediu para a professora avaliar sobre as datas dos projetos              
AtualizaPET e Biossegurança que ele havia percebido no portal que não estavam com             
nossa participação renovada. A professora Luisa relatou que precisa ver ainda por            
quanto tempo ainda é possível para a renovar desses projetos, e o petiano Felipe ficou               
responsável com ela sobre isso (em e-mail posterior à esta reunião, a Tutora comunicou              
a renovação dos participantes nos projetos) .  



8. Reunião Individual com a Tutora – A petiana Giovanna G. relatou que realizou um              
doodle e a partir dele fez um cronograma com os horários individuais para encontro              
com a tutora. Esse cronograma foi enviado no e-mail do Grupo. 

9. Acampavida – O petiano Daniel relatou que o projeto está em andamento, que a              
professora deu algumas sugestões e que os materiais estão sendo elaborados. Na            
semana que vem haverá reunião. 

10. Whatsapp - O petiano Daniel relatou que saiu do grupo de Whatsapp e que prefere               
utilizar o e-mail, e que tudo que seja relevante ao Grupo seja mandado para lá para que                 
ele possa participar também. A petiana Nicole passou ao Grupo alguns tópicos            
relacionados a situações anteriores que a mesma estava envolvida. Relatou que           
concorda com o Daniel sobre o Whatsapp, que tudo que é relatado lá vira uma grande                
discussão. A mesma relatou que não tem problema com ninguém no Grupo. Sobre o              
IGTV da petiana Marina ela deu suas considerações com sinceridade, que se sentiu             
magoada de ter sido julgada como sem empatia, pois só estava tentando ajudar. Assim              
como o Daniel ela também prefere o e-mail como local de trabalho que deve ser               
priorizado, e que a mesma não responderá mais no grupo, apenas casos pontuais ou              
urgentes, e que também não quer conversar em suas redes pessoais, se alguém tem              
algum problema com ela é relacionado ao Grupo e deve ser discutido dentro dele, e               
que essas atitudes estão relacionadas a prezar por sua saúde mental. As petianas             
Marina e Camila também expuseram seus pontos de vista, assim como outros petianos             
também relataram que a convivência dentro do Grupo está bem pesada. De forma             
geral foi pedido para priorizarem o email como meio de comunicação do Grupo e              
utilizar o grupo do Whatsapp em horário comercial sempre que possível. 

11. Artigo – A petiana Camila relatou que a professora mandou uma nova revista, a              
“Revista Trabalho, Educação e Saúde”, uma revista de ensino, qualis B3. A petiana             
pesquisou sobre e percebeu que estão publicando mais sobre coronavírus e que não             
sabe se será aceito nesse momento. A mesma tem interesse de submeter o projeto              
OdontOrienta. A petiana Marina relatou que também iniciará a escrita de um artigo a              
partir do resumo que enviaria ao Sulpet. 

12. Guia de estudos – A petiana Marina pediu ao Grupo sobre os métodos pessoais de               
estudo de cada um para colocar no guia que está elaborando, para que tenha mais               
opções. A professora mandará um exemplo que tem sobre isso a petiana.  

13. Site PET – A petiana Giovanna G. relatou que ela, Marina e Jéssica já estão atualizando                
o site. Ela relatou que gostaria de publicar todas as notícias do Grupo no site, que já                 
está separando os projetos por abas, para ficar tudo documentado oficialmente para a             
comunidade. A petiana Nicole pediu para quando estiver pronto mandar para as redes             
sociais divulgarem. A petiana Giovanna G. relatou que o edital da seleção será             
publicado já no site do PET. A petiana Marina colocará a capacitação do site no drive                
para todos que tiverem interesse. 

14. Simpósio – A petiana Camila passou ao Grupo que as datas foram trocadas para os dias                
05, 06 e 07 de agosto, 2 palestras por dia, um das 16hrs às 18hrs e a outra das 19hrs às                     
21 hrs. As palestras já definidas pela comissão são: Pacientes Especiais; Projeto Social;             
Odontologia Forense; Prótese Bucomaxilofacial e Dentifrícios. Ainda falta definir sobre          
uma palestra e levaram ao grupo que as opções seriam de temas relacionado a              
dentística ou implantodontia, será enviado uma votação via email para que o Grupo             
decida quanto a isso. A petiana Natália questionou sobre a possibilidade da palestra             
com o professor Jaime Cury antes sugerida pela professora Luisa e a mesma ficou              
disponível de tentar o contato caso o Grupo tenha interesse. 



15. Relatório – A petiana Giovanna G. perguntou ao Grupo se será realizado o relatório              
mensal do Grupo e se continuará sendo feito os relatórios individuais. Foi decidido que              
o relatório mensal será feito em grupo no Drive, para ter pronto caso precise. 

16. Relato Demonstração Trello – A petiana Giovanna G. pediu um feedback do Grupo             
sobre sua demonstração. A petiana Giovanna Klein elogiou a petiana pela apresentação            
e que gostou da organização, mas relata que acha difícil utilizar dentro do Grupo, a               
petiana Nicole concordou com a Klein e que acha uma boa ferramenta para uso              
pessoal. A petiana Caroline relatou que gostou e que acha que algumas atividades em              
grupos menores podem ser atualizadas por ali, ir tentando aos poucos e que se não               
certo tudo bem. A Marina também elogiou a ação e que seria válido tentar utilizar a                
ferramenta. A petiana Natália também gostou muito, e que acha que se formos testar a               
ferramenta deve ser realizado como combinado para que seja avaliado se realmente dá             
certo. A petiana Giovanna G. sugeriu que se os grupos menores que quiserem iniciar o               
teste iniciem o uso, para em um segundo momento votarmos novamente sobre sua             
implementação. A petiana Hanna também gostou da demonstração. A petiana          
Giovanna G. se mostrou disponível para eventuais dúvidas. 

17. Intercâmbio virtual PET UFPR – A petiana Hanna relatou sobre a oportunidade de             
ingressar no PET Odontologia da UFPR durante o intercâmbio proposto e perguntou se             
alguém tem interesse. A petiana Natália relatou que acha muito interessante mas que             
no momento não sabe se teria tempo para participar. A Giovanna G. relatou que está               
na mesma situação. A petiana Hanna entrará em contato para mais informações e a              
quantidade de horas envolvidas, dependendo do tempo relacionado, as petianas          
Natália e Giovanna Gioppo têm interesse de participar. 

18. Caixinha – A petiana Marina relatou que há R$ 904,05 em caixa no momento. 

19. Próxima ATA/Coordenador/Suplente: Marina/Hanna/Felipe.  

 

Encaminhamentos: 

- Ausências/Avaliação Justificativas: 

- Atualização Geral Pessoal: 

- IGTV 

- PET-LIVE 

- Acampavida 

- Site PET 

- Projetos em geral 

Demais temas pontuais* 

- Seleção Novos Petianos – comissão 

- Relato Discussão Artigo 

- Relatório Mensal Junho 

- Simpósio – Camila e Nicole 

- Próxima ATA/Coordenador/Suplente: 



 

 

 


